
EL SENADOR LISANDRO ENRICO VISITÓ WHEELWRIGHT EN UNA
RECORRIDA POR INSTITUCIONES Y BARRIOS DE LA LOCALIDAD

Description

En esta oportunidad estuvo presente en Wheelwright donde visitó, junto a su presidente comunal
Benjamín Gianetti, la Escuela Especial 2088, las instalaciones del SAMCo, la Escuela de Taekwondo
y al Barrio 30 de octubre.

“Comenzamos con nuestra recorrida junto a Benji Gianetti en la Escuela Especial 2088, una institución
educativa que ofrece formación y asistencia a más de 60 alumnos del pueblo y además de Hughes y
Labordeboy. Es realmente destacable el compromiso con el que todo el equipo técnico y docente
realiza su trabajo en este desafío de lograr que los chicos logren desarrollar todo su potencial. Por eso
vamos a acompañarlos en el pedido de nuevos cargos que hace tiempo la dirección viene
gestionando ante el Gobierno Provincial”, comentó Enrico.

Por otro lado, Enrico y Gianetti se presentaron en el SAMCo de la localidad para respaldar todo el
trabajo que realizan. “Estuvimos conversando con los trabajadores y directivos de la institución; nos
preocupa la falta de llegada de recursos por parte de la Provincia. Necesitan de manera inmediata que
desde el Gobierno de Santa Fe se les brinde asistencia para afrontar los costos de las guardias
médicas. De nuestra parte y junto con Benjamín Gianetti gestionamos fondos que los ayudarán a
cubrir gastos del propio funcionamiento hospitalario”, detalló el Senador.

“Más tarde visitamos la Escuela de Taekwondo, donde más de 70 niños y adolescentes aprenden esta
disciplina, saben idioma coreano y les inculcan buenos valores. Destacamos el trabajo de Patricia, que
es la máster de esta actividad; ella durante gran parte de su día se dedica a ser portera de un colegio
y luego enseña este deporte a niños y niñas del pueblo. Con gestiones de equipamiento vamos a
seguir apoyando este trabajo, no sólo porque desde que soy senador acompañamos a los deportistas,
sino también porque este espacio contiene a los chicos y los ayuda a salir delante en situaciones
difíciles”, mencionó Lisandro Enrico.

Finalizando su recorrida, el senador Enrico y el presidente comunal Gianetti estuvieron en el barrio 30
de octubre, una zona de la localidad que hace unos años comenzó a crecer con nuevas viviendas.
“Estuvimos hablando con los vecinos sobre distintos temas, pero uno de los motivos del encuentro fue
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iniciar la implementación de arbolado público en las cuadras del barrio. Con la comuna vamos a
trabajar de manera conjunta para que pronto puedan adquirirse los árboles”, finalizó el legislador.
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